
Verona. L’Azienda Agricola Monti di Controguerra vince il Premio
delle 5StarWines al Vinitaly
Il Montepulciano d’Abruzzo Colline Teramane Docg Riserva Pignotto 2010 dell’Azienda Agricola Monti di Controguerra vince il
Premio delle 5StarWines, il concorso enologico internazionale di Vinitaly, nella categoria Vino Rosso.

Monti al Vinitaly 2019

La selezione annuale di vini tenuta appena prima della più grande fiera sul vino italiano al mondo, è alla sua terza edizione:
 5StarWines è una degustazione di tre giorni, che punta i riflettori su tutte quelle cantine che investono nel miglioramento
dei loro prodotti.

Durante l’evento, una giuria di professionisti del settore, altamente qualificati, degusta e assegna un voto in centesimi ai vini
partecipanti.

Nell’ultima edizione, più di 2700 bottiglie hanno preso parte alla selezione, di cui 625 sono state selezionate e verranno
quindi inserite nella guida 5StarWines – the Book.

Un premio importante, quello ottenuto dall’Azienda Monti, preceduto, recentemente e per lo stesso vino, Montepulciano
d’Abruzzo Colline Teramane Docg Riserva Pignotto 2010, dal Gold Metal ottenuto al 24° Gran Premio Internazionale Mundus
Vini.

Riconoscimenti che arrivano nella ricorrenza del cinquantesimo compleanno della realtà vitivinicola e per ripercorrere questi
50 anni Emilia Monti,  al Vinitaly, in corso da domenica 7 aprile a mercoledì 10, a Verona, organizza una degustazione, che si
terrà lunedì 8 aprile, alle ore 16, presso la sala degustazioni dello stand Abruzzo: con lei ci saranno l’enologo dell’azienda,
Massimo Bartolini e il giornalista e docente Fisar Fabio Ciarla.

 

Teramo.  La  mancanza  di  Medici  nel  Servizio  Sanitario.  Gli  effetti
della  “quota  100”
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Un focus sul tema della “quota 100”e dei suoi effetti sul Servizio Sanitario Nazionale, è quello promosso dalla ASL di Teramo,
attraverso il Seminario che si terrà martedì 9 aprile 2019, ore 15:45 presso l’Aula Convegni dell’Ospedale “G. Mazzini”.

L’organizzazione sindacale Anaao-Assomed stima che saranno circa 23mila, i medici che andranno in pensione da qui al
2021.

I medici che lascerebbero il Ssn per pensionamento sarebbero circa 18mila ed altri 18-20mila maturerebbero i requisiti per
la quota 100 anche se, di questi ultimi, si stima potrebbe poi lasciare effettivamente l’incarico circa il 25%, ovvero 4.500.

Ne risulta una prospettiva di “forte allarme: oggi i medici in servizio nel Ssn sono infatti circa 105mila e se nei prossimi 3
anni si creasse un buco di 23mila camici bianchi, ciò porterebbe ad una pesante riduzione dei servizi per i cittadini. Tali
fuoriuscite, infatti, arriverebbero in un contesto attuale della Sanità italiana che è già di forte degrado”,  ha dichiarato
all’Ansa il Dr. Carlo Palermo, Segretario nazionale dell’Anaao-Assomed.
La quota 100, sottolinea ancora il sindacalista, “va di fatto ad aggravare la situazione poiché potrebbe determinare un
incremento del 20% in più delle uscite rispetto a quelle preventivate”.

Il Seminario che si svolgerà a Teramo, a cui prenderanno parte esperti di Istituzioni formative ed organizzazioni sanitarie, tra
cui, in particolare, Eugenio Gaudio, Magnifico Rettore dell’Università “La Sapienza” di Roma, Francesco Ripa di Meana e
Nicola Pinelli, rispettivamente Presidente e Direttore di FIASO, la Federazione delle aziende sanitarie ed ospedaliere, si
annuncia interessante perché tocca un tema sentito non solo dalla classe medica e dalle Direzioni Generali della ASL, ma
anche dai cittadini tutti.

All’incontro parteciperà anche Nicoletta Verì, neo-Assessore alle Politiche della Salute della Regione Abruzzo, che trarrà le
conclusioni alla fine del dibattito.

Gli operatori della Stampa e i Cittadini sono invitati a partecipare.

 

 

 

D i r e z i o n e G e n e r a l e                                                                                                   T e r a m o ,
5.4.2019                                                                    ASL Teramo

Teramo. “ITS My life Pro-Gettati nel Futuro” Orientamento agli Its
e alla formazione tecnica nella Regione Abruzzo
“ITS My life Pro-Gettati nel Futuro”

Orientamento agli Its e alla formazione tecnica nella Regione Abruzzo

 

 

Meccanica, agroalimentare, energia, moda, ICT, trasporti e servizi logistici, sono i settori, secondo Confindustria,
dove  mancano  almeno  290  mila  figure  professionali  tecniche  per  fare  Industria  4.0.   La  regione  Abruzzo  si  è
attrezzata  per  rispondere  a  questa  esigenza  del  mercato  del  lavoro  attraverso  l’offerta  formativa  altamente  qualificata  e
variegata dei 5 ISTITUTI TECNICI SUPERIORI ABRUZZESI, SCUOLE DI ALTA TECNOLOGIA POST-DIPLOMA operanti
proprio nei settori Meccanica, meccatronica a Lanciano (Ch), Efficienza energetica a L’Aquila, Agro-alimentare a
Teramo, Sistema moda a Pescara, Mobilità Sostenibile nel trasporto merci e persone a Ortona – (Ch).
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Per chi ancora non li conoscesse, saranno ben due gli open day organizzati dal Sistema ITS regionale: l’8 aprile
a Teramo e il  9  aprile a Lanciano (Ch) finalizzati  a  sensibilizzare,  orientare ed informare gli  studenti  e le loro
famiglie sulle nuove opportunità di specializzazione offerte dopo il diploma.

Finanziati dal MIUR e dalla Regione, gli ITS rappresentano la risposta italiana alla domanda delle imprese. Essi offrono
ai giovani percorsi di specializzazione tecnica di 2 anni completamente GRATUITI,  riferiti alle aree considerate
prioritarie per lo sviluppo economico e la competitività del Paese, realizzati secondo il modello duale di alternanza scuola-
lavoro, in collaborazione con imprese, università/centri di ricerca, enti locali, sistema scolastico e formativo.

Le Fondazioni ITS, grazie alla forte collaborazione con il mondo dell’impresa presente al proprio interno, consentono una
formazione specialistica e spendibile e ad alto tasso di placement nell’attuale mercato del lavoro.

 

Le mattinate vedranno la partecipazione di Piero Fioretti, Assessore all’Istruzione e Formazione della Regione
Abruzzo,  Carlo  Di  Michele dell’Ufficio Scolastico Regionale,  Isabella  Narcisi  ANPAL Servizi  e  i  5  Presidenti  delle
Fondazioni ITS: Gilberto Candeloro, ITS Sistema Meccanica, Lanciano (Ch), Italo Lupo, ITS Moda, Pescara, Carlo
Imperatore, ITS Energia, Ambiente ed Edilizia Sostenibile, L’Aquila, Giovanni Di Giosia, ITS Agroalimentare
Teramo, Alfonso Di Fonzo, ITS Mobilità Sostenibile, Ortona (Ch).

 

Il clou della mattinata sarà rappresentato dallo spettacolo “ITS My life Pro-Gettati nel Futuro”del Teatro educativo di
Bologna,una divertente lezione spettacolo di orientamento agli ITS scritta per i ragazzi delle scuole superiori. Un format
teatrale in cui, con una modalità comunicativa interattiva, divertente e multimediale, si evidenziano i principi orientativi post
diploma, quali sono i motivi per iscriversi agli ITS e le peculiarità di questo percorso di specializzazione.

 

Saranno presenti oltre 1000 studenti delle classi V e IV provenienti da tutte le scuole della regione, ai quali le
Fondazioni  ITS  presenteranno  la  loro  offerta  formativa  altamente  professionalizzante  e  soprattutto  immediatamente
spendibile  nel  mondo  del  lavoro.

Gli  eventi  sono co-progettati  da tutti  gli  ITS,  in collaborazione con la Regione Abruzzo, USR Abruzzo e i  Poli  Tecnico
Professionali e cofinanziati dal MIUR.

 

 

 

 

Il programma:

 

LUNEDI’ 8 APRILE 2019

TERAMO– “Auditorium Parco della Scienza” via Antonio de Benedictis n. 1

ORE 9.30 – 13.00

 

MARTEDI’ 9 APRILE 2019

LANCIANO (CH) – “Cinema Maestoso” via V. Bellisario, 41

ORE 9.30 – 13.00

 



9.30-9.45 Saluti istituzionali 

Gianguido D’Alberto,  Sindaco di  Teramo (presente nella  giornata dell’8
aprile)
Piero Fioretti, Assessore al Lavoro, Formazione professionale, Istruzione –
Regione Abruzzo
Isabella Narcisi ANPAL – Qualificazione servizi e politiche nelle Università e
negli ITS – Regione Abruzzo

 

9.45 – 12.30 MY LIFE – PRO-GETTATI NEL FUTURO

Lezione spettacolo di orientamento agli ITS (a cura del Teatro Educativo di Bologna)

 

I parte Motivazionale

Presentazione sistema ITS e dei 5 ITS operanti in Abruzzo

Carlo Di Michele, USR Abruzzo
Gilberto Candeloro, ITS Sistema Meccanica, Lanciano (Ch)
Italo Lupo,ITS Moda, Pescara
Carlo Imperatore, ITS Energia, Ambiente ed Edilizia Sostenibile, L’Aquila
Giovanni Di Giosia, ITS Agroalimentare Teramo
Alfonso Di Fonzo, ITS Mobilità Sostenibile, Ortona (Ch)

 

II Parte Emozionale

 

Modera: Leda D’Alonzo, giornalista

 

Si è costituito il Movimento Bene Comune (MBC) Torano Nuovo.
 

Tale movimento intende promuovere una consultazione pubblica, alla luce del sole, per individuare potenziali candidati/e
che vadano a costituire una Lista Civica da presentare per il rinnovo del Consiglio Comunale.

A tal fine propone un manifesto, con alcuni punti qualificanti, che risvegli l’interesse e la sensibilizzazione degli elettori, che li
faccia emergere dalla fase di apatia e rassegnazione (sentimenti sempre più presenti tra i cittadini di Torano specie negli
ultimi  anni)  e  che stimoli  ciascuno a  partecipare al  dibattito  per  l’individuazione di  temi  da inserire  nel  Programma
Amministrativo da allegare alla presentazione della lista.

https://www.giulianovanews.it/2019/03/si-e-costituito-il-movimento-bene-comune-mbc-torano-nuovo/


La partecipazione conferisce ai cittadini il ruolo di governo ed indirizzo normalmente attribuito a pochi (che sempre più
spesso lo esercitano senza un’adeguata pubblicizzazione dei provvedimenti intrapresi).

 

Il/La candidato/a ideale

Rifiuta  la  violenza  comunque  espressa  per  imporre  le  proprie  idee  (ad1.
esempio tramite ricatti, pressioni, minacce o blandizie).
Si  distingue per Onestà e capacità di  confronto anche con elementi  di2.
opposte idee politiche;
Rispetta la Costituzione della Repubblica e le leggi che regolano i rapporti3.
tra cittadini;
Adotta  il  principio  che  colloca  l’interesse  della  collettività  al  di  sopra4.
dell’interesse del singolo;
Non si candida per ambizione o perché interessato alla carriera politica;5.
Non si candida per ottenere un posto di lavoro o una carica remunerata;6.
Non  si  candida  se  prevede  di  trovarsi  in  situazioni  che  possano7.
rappresentare conflitto d’interessi;
Non è animato/a da spirito di rivalsa o da animosità vendicativa.8.

 

L’elenco delle qualità ideali del/della candidato/a è aperto a qualsivoglia integrazione o miglioria delle caratteristiche sopra
riportate.

 

Per il Movimento Bene Comune

Achille Nardinocchi – 3356537820

Torano Nuovo 27 marzo 2019

Un  “Fiocchetto  L i l la”  per  la  Giornata  Nazionale  d i
sensibilizzazione   e  informazione  sui  Disturbi  Alimentari.
 

 

Per la prima volta organizzata a Teramo, la manifestazione “Fiocchetto Lilla”, istituita in   America 30 anni fa con lo scopo
di richiamare l’attenzione della popolazione e delle Istituzioni sui Disturbi della Condotta Alimentare, si terrà a Teramo,
giovedì 28 Marzo 2019  presso la Sala Ipogeo di Piazza Garibaldi alle ore 17,30.

I Disturbi Alimentari costituiscono una problematica sempre più diffusa e di forte impatto sociale, ed è così che il Dr.
Mario  Di  Pietro,  Direttore  del  Reparto  di  Pediatria  all’Ospedale  di  Teramo,  nonché  Responsabile  del  Servizio  di
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Endocrinologia e Nutrizione Pediatrica dell’Ospedale di Teramo, ha voluto organizzare questo incontro. Il Dr. Di
Pietro, infatti, si occupa da sempre della diagnosi e del trattamento dei Disturbi Alimentari e della Nutrizione in Età
Evolutiva, avvalendosi, peraltro, di un’ équipe multidisciplinare molto ben affiatata.

L’iniziativa,  rivolta  a tutti, e in particolare alle famiglie dei pazienti, agli educatori , agli insegnanti e agli
operatori sanitari, è organizzata con il patrocinio del Comune di Teramo  in collaborazione con l’associazione
“Crescere Onlus” (Convenzionata con la ASL di Teramo), che da anni promuove attività di supporto al reparto
di Pediatria e, in particolare,  al Servizio di Endocrinologia e Nutrizione Pediatrica.

Attualmente si calcola che in Italia siano oltre tre milioni le persone  affette da un Disturbo del Comportamento Alimentare
(DCA), malattia che colpisce per l’ 80-90% le donne, con età di esordio sempre più precoce, spesso prima della pubertà,
quando non vi è differenza di genere.

Si tratta di numeri davvero preoccupanti che fanno dell’anoressia nervosa la terza più comune “malattia cronica” fra i
giovani e, negli adolescenti di sesso femminile, è la seconda causa di morte dopo gli incidenti stradali.

È quanto mai necessario, dunque, garantire la tempestività della diagnosi e l’inizio delle cure con trattamenti
terapeutici specifici, che rispondano adeguatamente ai bisogni dei pazienti e delle loro famiglie.

È possibile accedere al trattamento presso il Servizio di Nutrizione Pediatrica dell’Ospedale “G. Mazzini” di
Teramo tramite una prenotazione diretta al Reparto di Pediatria o Presso l’Ambulatorio Nutrizionale: dopo una
prima valutazione multidisciplinare il paziente viene inserito all’interno di un protocollo di cura.

Durante la giornata teramana del “Fiocchetto Lilla” di giovedì 28 marzo, verranno affrontati i diversi aspetti di
questi disturbi e, in particolare,  il  ruolo fondamentale delle famiglie nel trattamento e l’importanza del
sostegno ai genitori,  portatori  assieme ai loro figli, di una sofferenza che ha un suo chiaro e inconfondibile
alfabeto.

Teramo. La presentazione del libro “Storia della Massoneria in
Abruzzo” di  Elso Simone Serpentini  e  Loris  Di  Giovanni,  verrà
presentato mercoledì 3 aprile 2019 alla Biblioteca “Delfico”
Artemia Nova Editrice annuncia la pubblicazione del libro Storia della Massoneria in Abruzzo, di Elso Simone Serpentini e
Loris Di Giovanni,  una corposa opera di 308 pagine in cui i  due autori  ripercorrono le vicende della Libera Muratoria
abruzzese dagli albori, quando  alla notevole ripresa culturale della Napoli settecentesca, che, insieme con l’incremento
degli scambi economici e culturali con altri paesi, portò al cosiddetto “illuminismo napoletano”, diede grande impulso il
fenomeno massonico, fino alla ricostituzione delle Logge abruzzesi nel dopoguerra.
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Il libro ricostruisce lo sviluppo di queste idee e la storia delle prime Logge, da quelle dei protagonisti della “Rinascenza
teramana”  di  fine  Settecento  alle  Logge  castrensi  del  periodo  napoleonico.  Seguono  una  dettagliata  ricostruzione  della
diffusione in  Abruzzo della  Carboneria  e  un’analisi  dei  suoi  rapporti  con la  Massoneria  nel  primo Ottocento,  la  descrizione
della ripresa dell’attività massonica dopo l’Unità d’Italia e delle vicende relative al complesso quadro della Massoneria
abruzzese del secondo Ottocento e dei primi anni del Novecento.

Storia della Massoneria in Abruzzo

Viene poi tratteggiato il dualismo tra il Grande Oriente d’Italia e la nuova Obbedienza di Piazza del Gesù, sorta con lo scisma
ferano del 1908, per poi passare al dibattito tra neutralismo ed interventismo alla vigilia della Grande Guerra e ai rapporti
con il  Fascismo, fino alle elezioni del 1924. Si parla poi dell’occupazione fascista delle Logge e del loro scioglimento come
conseguenza dell’atteggiamento antimassonico del Regime, che nel 1925 varò un’apposita legge contro le associazioni
segrete, per arrivare alla rifioritura della “Fratellanza” immediatamente dopo la Liberazione.

Il libro sarà presentato a Teramo mercoledì 3 aprile 2019, alle ore 17,000, nella Corte Interna della Biblioteca “Melchiorre
Delfico”, con i saluti del sindaco di Teramo Gianguido D’Alberto e la presenza dei due autori.

 

 



 

Nota sugli autori:

 

Prof. Elso Simone Serpentini

ELSO  SIMONE  SERPENTINI,  già  docente  di  storia  e  filosofia,  scrittore  e  saggista,  autore  di  All’Oriente  di  Teramo.  La
Massoneria teramana tra storia e cronaca (2014), ha pubblicato, tra i suoi numerosi scritti, 34 volumi della collana “La Corte!
Processi celebri teramani”, 5 volumi della collana “Briganti d’Abruzzo” e ha curato l’unica traduzione in italiano moderno del
capolavoro della letteratura spagnola barocca del Seicento, Il Criticone di Baltasar Gracián (2008). Nel 2009 ha pubblicato
Enrico Sappia. Cospiratore e agente segreto di Mazzini, (a quattro mani con lo storico francese Maurice Mauviel) e nel 2016
ha curato dello stesso Sappia (Enrico Sappia De Simone), Gli scritti abruzzesi. Ha pubblicato anche Solo il piccone. Come fu
abbattuto il Teatro Comunale di Teramo (2015), Teramo e il cinematografo (2015), Teramo e il teatro lirico (2016), Teramo e
il teatro di prosa (2017), Ritorno a Spinoza, una quasi autobiografia filosofica (2017), Teramo e il teramano negli anni della
guerra civile (2017), Tempo Nuovo. Il Fascismo Repubblicano teramano (2018).

 

 



Avv. Loris Di Giovanni

LORIS DI GIOVANNI, laureato in giurisprudenza con una tesi sulle associazioni segrete e la Loggia P2 e in scienze politiche,
con una tesi sulla storia della Massoneria in Abruzzo, scrittore e saggista, è autore di La massoneria a Chieti e in provincia:
dal  periodo  napoleonico  al  Fascismo,  (Poligraph,  Chieti,  1997);  Sigilli  massonici  e  carbonari  abruzzesi  nell’Ottocento,
(Poligraph, Chieti, 1998); Il marchese Gesualdo de Felici e la Massoneria: note ad un carteggio rinvenuto, (Poligraph, Chieti,
2001); Note su la historia della Libera Muratoria in Teathe, (a quattro mani con Alessandro Verri, Tabula Fati, Chieti,  2001);
Umberto Cipollone Gran Maestro del G:.O:.I:.- scritti, interventi, documentazioni, (Tip. Botolini, Lanciano, 2006). Ha anche
pubblicato con Vittorio Morelli, e Tommaso Pallicca, Un missionario dell’ordine dei frati minori cappuccini: Giuseppangelo De
Fazio da Pianella: atto di donazione del sacro corpo di S. Ciriaca V. M. (Mancini, San Giovanni Teatino); Eliseo nel Vaticano; Il
Salomone nel tempio: drammi per musica in onore di S. Silvestro papa, protettore di Pianella di Stefano Ferrante (Litografia
Botolini, Rocca S. Giovanni, 2008).

 

 

Pineto. LISTA CIVICA “SICURAMENTE PINETO”: il nostro candidato
sindaco sarà Paolo Passamonti
Sono tre le parole che caratterizzano il programma della LISTA CIVICA “SICURAMENTE PINETO”, il cui candidato sindaco,  Dr.
PAOLO PASSAMONTI, è la vera ed assoluta novità nel panorama politico locale: SVILUPPO – SICUREZZA – SOLIDARIETÀ. Una
proposta elettorale civica che sta crescendo giorno dopo giorno, ed il cui candidato sindaco, da settimane, ha intavolato
incontri  con  la  cittadinanza  tutta  al  fine  di  raccogliere  le  istanze  volte  a  sviluppare  il  programma  di  governo.  Già  parti
politiche  e  civiche  locali,  nei  giorni  scorsi,  hanno  dichiarato  il  loro  appoggio  e  loro  collaborazione  con  il  progetto
“SICURAMENTE PINETO” così da partecipare insieme alle prossime elezioni comunali.

https://opac.sbn.it/opacsbn/opaclib?Invia=Avvia+la+ricerca&resultForward=opac%2Ficcu%2Ffull.jsp&select_db=solr_iccu&do_cmd=search_show_cmd&searchForm=opac%2Ficcu%2Favanzata.jsp&saveparams=false&db=solr_iccu&nentries=1&rpnlabel=+Autore+%3D+Di+Giovanni+Loris+%28parole+in+AND%29+&rpnquery=%2540attrset%2Bbib-1%2B%2B%2540attr%2B1%253D1003%2B%2540attr%2B4%253D6%2B%2522Di%2BGiovanni%2BLoris%2522&&fname=none&from=4
https://opac.sbn.it/opacsbn/opaclib?Invia=Avvia+la+ricerca&resultForward=opac%2Ficcu%2Ffull.jsp&select_db=solr_iccu&do_cmd=search_show_cmd&searchForm=opac%2Ficcu%2Favanzata.jsp&saveparams=false&db=solr_iccu&nentries=1&rpnlabel=+Autore+%3D+Di+Giovanni+Loris+%28parole+in+AND%29+&rpnquery=%2540attrset%2Bbib-1%2B%2B%2540attr%2B1%253D1003%2B%2540attr%2B4%253D6%2B%2522Di%2BGiovanni%2BLoris%2522&&fname=none&from=4
https://opac.sbn.it/opacsbn/opaclib?Invia=Avvia+la+ricerca&resultForward=opac%2Ficcu%2Ffull.jsp&select_db=solr_iccu&do_cmd=search_show_cmd&searchForm=opac%2Ficcu%2Favanzata.jsp&saveparams=false&db=solr_iccu&nentries=1&rpnlabel=+Autore+%3D+Di+Giovanni+Loris+%28parole+in+AND%29++AND+Titolo+%3D+Ferrante+Stefano+%28parole+in+AND%29+&rpnquery=%2540attrset%2Bbib-1%2B%2540and%2B%2B%2540attr%2B1%253D1003%2B%2540attr%2B4%253D6%2B%2522Di%2BGiovanni%2BLoris%2522%2B%2B%2540attr%2B1%253D4%2B%2540attr%2B4%253D6%2B%2522Ferrante%2BStefano%2522&&fname=none&from=1
https://opac.sbn.it/opacsbn/opaclib?Invia=Avvia+la+ricerca&resultForward=opac%2Ficcu%2Ffull.jsp&select_db=solr_iccu&do_cmd=search_show_cmd&searchForm=opac%2Ficcu%2Favanzata.jsp&saveparams=false&db=solr_iccu&nentries=1&rpnlabel=+Autore+%3D+Di+Giovanni+Loris+%28parole+in+AND%29++AND+Titolo+%3D+Ferrante+Stefano+%28parole+in+AND%29+&rpnquery=%2540attrset%2Bbib-1%2B%2540and%2B%2B%2540attr%2B1%253D1003%2B%2540attr%2B4%253D6%2B%2522Di%2BGiovanni%2BLoris%2522%2B%2B%2540attr%2B1%253D4%2B%2540attr%2B4%253D6%2B%2522Ferrante%2BStefano%2522&&fname=none&from=1
https://www.giulianovanews.it/2019/03/pineto-lista-civica-sicuramente-pineto-il-nostro-candidato-sindaco-sara-paolo-passamonti/
https://www.giulianovanews.it/2019/03/pineto-lista-civica-sicuramente-pineto-il-nostro-candidato-sindaco-sara-paolo-passamonti/


Il  Centro di documentazione europea dell’Università di Teramo,
per il Progetto di rete 2019 organizza un seminario e workshop
dedicati alle politiche europee che hanno impatto sulle università
e sugli studenti.
 Europe4UniTE: Seminario e Workshop Open Knowledge & Open data 4
Science, Education, Citizens   

Giovedì 28 marzo – Ore 9.00 – Sala delle
lauree – Polo didattico “G. D’Annunzio” –
Campus “Aurelio Saliceti”
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Saranno presenti esperti per i temi indicati che porteranno il loro contributo focalizzando l’attenzione sulle politiche europee
per lavorare sugli  Open data e promuovere l’accesso e la  diffusione della  conoscenza nel  contesto della  vita accademica,
scientifica, per un impatto che sia aperto anche ai cittadini e al territorio.

 

E’ gradita l’adesione di partecipazione via modulo

https://goo.gl/forms/2JHvBC017spXKJsC3

 

 

PROGRAMMA

Dino Mastrocola – Rettore Università di Teramo

Paola Pittia – Delegato del Rettore all’Internazionalizzazione – Università di Teramo

 

Modera

Paola Pittia – Delegata Internazionalizzazione Università di Teramo

 

Il Centro di documentazione europea a supporto delle attività dell’Ateneo

Carla Colombati  – Referente documentalista Centro di documentazione europea

 

Workshop: Politiche Europee per l’Open Access alle Pubblicazioni Scientifiche e ai Dati della Ricerca: Strumenti
Pratici

Emma Lazzeri – OpenAIRE National Open Access Desk, RDA National Node Responsible (CNR-ISTI)

 

https://goo.gl/forms/2JHvBC017spXKJsC3


Research Data Management a prerequisite for open science

Joumana Boustany – Coordinatrice des relations internationales Institut Francilien d’Ingénierie des Services (IFIS), UPEM
 Université Paris-Est Marne-la-Vallée

 

Open data come strumento di democrazia statistica. Rischi e opportunità

Fabrizio Antolini – Presidente Corso di laurea di Economia – Università di Teramo

Agnese Vardanega – Professoressa Associata Sociologia e Metodi della ricerca sociale

 

 

Organizzazione

Carla Colombati – Referente documentalista CDE (Centro di documentazione europea) Università di Teramo

ccolombati@unite.it – +390861266075

 

————————————————————————–

L’iniziativa rientra nel progetto nazionale dei CDE italiani “Cittadini al voto in un’Europa che cambia”, facente a sua
volta  parte  dell’iniziativa  “Primavera dell’Europa”  promossa dalla  Rappresentanza in Italia  della  Commissione
europea  in  collaborazione  con  l’Ufficio  di  collegamento  del  Parlamento  europeo  in  Italia  e  le  reti  CDE,
EDIC e Eurodesk. Durante la settimana tra il 18 al 29 marzo si avvicenderanno dibattiti nelle scuole, incontri nelle
università ed eventi pubblici per promuovere la partecipazione dei giovani alle prossime elezioni europee e informare
sulle principali politiche europee

 

Teramo.  La Farmacovigilanza:  il  contesto europeo,  regionale  e
aziendale e le prospettive future.
 

 

I farmaci, dopo la loro messa in commercio, sono davvero “sicuri”? Sono sufficienti tutti gli studi clinici eseguiti prima della
vendita, per valutare l’efficacia, la sicurezza e la tollerabilità di un farmaco?
Purtroppo, gli studi clinici premarketing, condotti prima sugli animali e poi sull’uomo, hanno diverse limitazioni:

ristretto numero di pazienti, con l’impossibilità di scoprire reazioni avverse
rare;
popolazione  studiata  molto  diversa  dalla  popolazione  successivamente
esposta  al  farmaco,  poiché  negli  studi  vengono  esclusi  sottogruppi  di
individui come bambini, anziani e certe categorie di adulti come quelli in
politerapia o con patologie concomitanti;
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limitata  durata  temporale  della  sperimentazione  che  non  permette  la
scoperta  di  reazioni  ritardate,  le  quali  possono comparire  anche dopo
qualche anno dalla sospensione del farmaco e per questo motivo possono

sfuggire  alla  loro  identificazione

E’ per queste ragioni che c’è assoluta necessità di “sorvegliare” i farmaci anche dopo la loro introduzione in commercio,
proprio per comprendere fino in fondo le proprietà di un medicinale e quantificarne il rapporto tra rischi e benefici.
La  Regione  Abruzzo,  dal  2017,  ha  affidato  alla  Asl  di  Teramo  il  ruolo  di  Centro  Regionale  di  Farmacovigilanza  (CRFV),
assegnandone la guida alla Dr.ssa  Ilenia Senesi, Farmacista e Direttore del Servizio Farmaceutico Territoriale della nostra
Azienda.
La Dr.ssa Senesi e i suoi collaboratori del CRFV, hanno così organizzato il primo corso di formazione obbligatorio per Medici e
Operatori Sanitari, che si è svolto sabato scorso presso l’Aula Convegni P.O. Teramo, dal titolo: ”La Farmacovigilanza: il
contesto europeo, regionale e aziendale e le prospettive future”.
Vi è stata ampia partecipazione da parte della classe medica teramana ma anche di medici provenienti da altre ASL
Abruzzesi.
In primis si è chiarito il ruolo del CRFV, illustrando nel dettaglio la normativa in tema di FV e la necessità, per l’Agenzia
Italiana del Farmaco (AIFA) che è l’ente nazionale che sovraintende l’intera materia, di creare in ogni Regione una struttura
tecnico-scientifica di supporto strategico, per il collegamento con il territorio e i responsabili aziendali di farmacoviglianza.
Sono poi  stati  mostrati  i  progetti  che verranno avviati,  già  approvati  e  finanziati  da AIFA,  progetti  volti  a  migliorare sia  la
comunicazione attraverso la creazione di un sito web sia l’appropriatezza e la sicurezza d’uso dei farmaci attraverso uno



studio approfondito nella popolazione anziana in politerapia su possibili interazioni farmacologiche.
Infine, si  è trattato anche il  tema dell’Evidence Based Medicine, grazie alla collaborazione con il  dott.  Donzelli,  consulente
Appropriatezza delle Cure Primarie- ATS città di Milano- Fondazione Allineare Sanità e Salute.
L’incontro è stato anche l’occasione per presentare un nuovo progetto editoriale sviluppato dalla Fondazione con il supporto
del CRFV.
Si tratta di una rivista patinata (di cui è in uscita il primo numero) dal titolo “MINI PILLOLE DI EDUCAZIONE SANITARIA che,
annualmente raccoglierà le “Pillole”, cioè schede di informazione sui temi di salute dedicate a medici e cittadini, prodotte in
collaborazione  tra  la  Fondazione  e  il  CRFV  della  Regione  Abruzzo  che,  fin  dal  2007,  partecipa  con  il  dott.  Donzelli  alla
realizzazione delle schede.

D i r e z i o n e G e n e r a l e                                                                                                   T e r a m o ,
25.03.2019                                                                    ASL Teramo

Consegnati riconoscimenti alle aziende e ai privati per la vicinanza
ai progetti umanitari dell’associazione

Un’altra goccia nel mare della solidarietà: 500 partecipanti alla quinta cena di beneficenza del “Colibrì Onlus”
di Giulianova

Ospite d’onore la ginecologa Rose Wardini presidente dell’associazione umanitaria “Medisol International” e
sorella del primo sindaco donna di Dakar Soham El Wardini

 

Giulianova. Cresce sempre più il mare della solidarietà. In 500, quest’anno, hanno partecipato alla quinta edizione della
cena di beneficenza“Io faccio la mia parte” del Colibrì Onlus di Giulianova, che si è tenuta ieri sera al Casale delle
Arti di Mosciano ed ha visto la partecipazione degli studenti e dei professori dell’istituto alberghiero “Crocetti” di
Giulianova. Anche quest’anno il ricavato della cena verrà utilizzato per la spedizione a Sindia, in Senegal, di un container
di aiuti umanitari: anche quest’anno tantissime le donazioni di aziende, enti, scuole e privati che verranno consegnate alla
p o p o l a z i o n e  d i  S i n d i a  e  c h e  a r r i c c h i r a n n o  i l  p r e s i d i o  o s p e d a l i e r o  l o c a l e :
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u n ’ a l t r a  a m b u l a n z a ,
un’  incubatrice,  fasciatoii,  letti  da degenza,  vestiti,  materiale scolastico  e  tanto  altro.  Ospite  della  serata  di
beneficenza  è  stata  la  dottoressa  ginecologa  senegalese  Rose  Wardini,  presidente  dell’associazione
umanitaria“Medisol International”che si occupa dell’assistenza sanitaria alle donne senegalesi,  ex assessore alla
Sanità del Comune di Kaolack  e sorella del primo sindaco donna di Dakar Soham El Wardini. La dottoressa
Wardini, dopo aver conosciuto il grande impegno umanitario dell’associazione giuliese in Senegal, sottoscriverà accordi di
partenariato e cooperazione internazionale con l’associazione giuliese “Colibrì Onlus” di Ambra Di Pietroed Egidio Casati.
<Ho conosciuto il Colibrì attraverso le loro opere in Senegal – ha raccontato la dottoressa Wardini – e voglio congratularmi
con Ambra ed Egidio per l’eccellente lavoro fatto per la comunità senegalese, e sono felice di poter proseguire con loro
questo nobile lavoro di solidarietà. Ringrazio tutte le autorità e tutti coloro che hanno sposato la causa. E’ un onore per me
poter  avere  il  Colibrì  come  socio  in  questa  cooperazione  internazionale>.  La  serata  è  proseguita  con  la  consegna
di attestati di merito a tutte quelle aziende, privati e personalità nel mondo della solidarietà che, incessantemente,
hanno sposato le causa del “Colibrì” in Italia e all’Estero. Domani, lunedì 25 marzo, ore 10, nella sala consigliare del
Comune di Giulianova, la Commissione Pari Opportunità di Giulianova e il Commissario Straordinario Eugenio
Soldà, riceveranno la visita istituzionale della dottoressa Rose Wardini, insieme ad Ambra Di Pietro ed Egidio Casati del
“Colibrì Onlus”. I giornalisti sono invitati a partecipare all’incontro. 


